

## **Kunststation plant am 28. März ein Projekt mit professionellen Künstler:innen**

20.03.2024 08:20

Es geht darum, die Künstler:innen in Henstedt-Ulzburg sichtbar zu machen und ein Zeichen für deren Wertschätzung zu setzen: Die Künstlerin Feri Tabrisi lädt am Donnerstag, 28. März, um 18 Uhr zu einem Projekt in die Kunststation, Maurepasstraße 78, ein. Gemeinsam soll dort eine großformatige Leinwand gestaltet werden.

Wie Feri Tabrisi erklärt, suche sie dafür ganz speziell professionelle Künstler:innen. Das heißt: Entweder sie haben Kunst studiert oder sie sind mindestens zehn Jahre hauptberuflich als Künstler:innen tätig. Auch Angehörige von bereits verstorbenen professionellen Künstler:innen lädt sie ein, dabei zu sein. Aus den Bereichen Malerei und auch Bildhauerei können die Teilnehmer:innen kommen.